

Glovital AG
St. Gallerstrasse 34a
CH-9320 Arbon
www.glovital.ch
https://shop.glovital.ch
071 868 77 66
tristan.hartmann@glovital.ch

((Pressetext zur freien Veröffentlichung))

Ein Garten als Dach

Mehr und mehr setzt sich der Trend zum bepflanzten Flachdach durch. In Zürich und Bern sind inzwischen mehr als ein Drittel aller Dächer begrünt. Aber noch gibt es mehrere hundert Quadratkilometer Potential in Form von unbepflanzten Flachdächern in der Schweiz. Mehrere Kantone subventionieren oder verlangen sogar eine Dachbegrünung bei Neubauten und Sanierungen. Diese Grünflächen bieten Lebensraum in der Form von kleinen Inseln, auf denen sich wilde Pflanzen- und Tierarten ungestört niederlassen können. Mit zusätzlichen Elementen wie Totholz und Bienenhotels kann dazu beitragen werden, ein dicht besiedeltes und diverses Biotop für Pflanzen und Insekten zu erschaffen.

Biodiversität führt zu Stabilität

Je nachdem wie dick die Substratschicht ist, werden sich unterschiedliche Pflanzen ausbreiten. Je tiefer das Substrat, desto mehr Wasser kann gespeichert werden und desto dichter wird sich die Vegetation entwickeln. Ein solches lebendiges Dach hat den Vorteil, dass es schädliche UV-Strahlung, Hagel und andere Umwelteinflüsse einfach absorbiert und sich dann selbst regeneriert. Auch wirken die Pflanzen als natürlicher Luftfilter und reinigen die Umgebung von Schadstoffen und Feinstaub. Das Wurzelwerk dient als Isolation für das darunterliegende Gebäude, während die Pflanzen die Temperatur durch Wasserverdunstung regulieren.

Eine Investition in die Zukunft

Auch wenn für viele Hausbesitzer schon das Aussehen Grund genug für ein begrüntes Dach ist, bietet es sich schon aus finanzieller Sicht an: Obwohl die Kosten höher sind als für ein normales Kiesdach, rechnet sich die Investition doch, da das begrünte Dach eine doppelt so lange Lebensdauer hat, weniger wartungsbedürftig ist und die zusätzliche Isolation die Energiekosten reduziert. Manche Gemeinden verringern sogar die Abwassergebühr, da das Dach als Regenwasserspeicher wirkt.

Glovital AG – Experten für Dachbegrünungen

Kunden, die bei der Glovital AG die komplette Fabrikation und Montage eines neuen, massgefertigten Garten- oder Singlehaus mit Dachbegrünung in Auftrag geben, können sich auf eine effiziente und kostengünstige Ausführung verlassen, wobei besonders darauf geachtet wird, dass das Wurzelwerk das komplett abgedichtete Dach mit der Zeit nicht beschädigen kann. Die langjährige Erfahrung der Mitarbeiter erlaubt die Konstruktion von nachhaltigen Dachbegrünungen mit beliebiger Neigung und Substrattiefe. Egal ob ein Pultdach mit trockenen Gräsern und Solaranlagen, oder ein detaillierter Dachgarten mit Teichen, Büschen und schattigen Bäumen, eine Steigerung der Lebensqualität ist unübersehbar.